

## 平成 24 年 06 月 12 日 「ウサビの中の人の近況」

掲載日:2012 年 6 月 12 日

### 平成 24 年 06 月 12 日 「ウサビの中の人の近況」

こんにちは、桃色ウサビの中の人です。

先日、NHK のお昼の番組(全国放送)に出していただき、

長野にいる僕のお爺ちゃんが、大変喜んで電話をくれました。

**お爺ちゃん 「なんか、ちょっと太ったみたいだな。いっぱい食えててよかったな！！」**

とのこと……おじいちゃん……

( このお爺ちゃんあっての、うちの母あり、そしてボクあります。)

うちの一族で TV 出演大変喜びました。

さて、空気まつりと TV 取材でなにかと忙しかった 5 月末～6 月

今日は、それ以外のことで、

ここ 2 週間くらいにあったことをダイジェストでレポートします。

5 月 30 日

山形市の東北芸術工科大学に呼ばれた僕とウサビ。



中の人とウサビ。ある意味で珍しいツーショット

総合美術コースの松田先生にお呼ばれして、

授業に体験入学させてもらいました。



右:松田道雄先生

本当は、松田先生と打合せだったんだけど、

先生のアドリブで急遽授業に参加することに・・・



いきなりお邪魔したのに、大変歓迎していただきました。



ウサビ「ぴかぴかぴかりん ジャンケンピョン！」のポーズ

松田先生が学生のみなさんに

「アイデア次第で着ぐるみだって、仕事になるんです！！」

と熱く語っていただきました。

そうです、町おこして、いろいろ楽しい発想でお仕事に出来るんです。

そういう楽しいことを受け入れてくれる朝日町のような場所が、

たくさん増えれば、町おこしはもっと楽しくなるはずなんです。

総合美術コースのみなさん、ぜひ今度は朝日町に遊びにいらしてくださいね。

今回お邪魔した東北芸術工科大学・[総合美術コースのブログはこちら > >](#)

東北芸工大の HP の大人気コンテンツ「[入試課ブログ\(だいたい毎日更新中\)](#)」で、

[ウサヒの登場を紹介していただきました。 > >](#)

そして、月は替わって6月。

空気まつり、棚田のひめさゆりまつりの裏で、

密かに開催されていた山野草まつり(6月2日)。

創遊館の前で、地元有志の自慢の盆栽やコケ玉が展示されていました。

中の人のおすすめはコレ



ちょっとわかりにくいですが、

中央にある赤い毛の植物はモウセンゴケという

標高の高い湿地に生える珍しい食虫植物です。

さらに、この時期からは

冬季間閉鎖されていた、立木から朝日鉱泉に向かう道の

通行止めが一部解除。

一ツ沢のあたりまで入れるようになりました。

せっかくなので、朝日川をさかのぼってみました。



ドラマチックなロケーションが楽しめる

そろそろ渓流釣りをはじめようかなあ・・・

一方、こちらは、

和合の小学生が描いてくれたウサヒの似顔絵。



・・・中の人より上手いぞ・・・

素敵な似顔絵ありがとう。

(オフィスの壁に貼って眺めています。)

クリエイティブなプレゼントに触発されて、

ボクもこんなもの作ってみました。

「桃色ウサヒクリップ」



虚ろな瞳が完全再現！！

調子によってパッケージも作ってみました・・・



商品化は未定です…

パッケージと言えば、

5月はパッケージや、パンフレットづくりなど

デザインの仕事が多かった月でした。

そんな中、

印刷でお世話になった大風印刷さんが、内覧会に招待してくださいました。



様々な印刷技術が見れる総合展示会です。

パッケージ印刷のコーナーには堂々と飾られていたのがこちら…



空気神社の新おみやげ「**お願いプチプチ**」です。

イラストはあとリエマサトの芸術家・ミウラタカノリ氏によるもの。

朝日町で長く活動されているアーティストならでわの、

町のツボを押さえたデザインです。

印刷会社の担当の方も絶賛でした。

([お願いプチプチの詳しい情報はコチラ > >](#))

プチプチは、Asahi 自然観だけでなく、

あさひ旅のココロ館(カフェ蔵の隣)でも購入できます。

6月10日は朝日町のエコミュージアム案内人の会主催の

「ふるさとミニ紀行」に行ってきました。

今回は、朝日連峰のビュースポットを巡るツアーで、

前田沢の金毘羅神社 と

和合平の清野りんご園に行ってきました。

曇り空で、朝日連峰は見えませんでした、

案内人の解説にを、参加した皆さんは熱心に聞き入っていました。

([ふるさとミニ紀行の詳しい情報はコチラ > >](#))



金毘羅神社 9代目当主でオペラ歌手の今井さんが

神社から朝日町を臨みながら解説。

「神社までの参道を桜並木にしたい」という野望を語る今井さん。

実は、ふもとのカフェのマスターでもあり、

カフェの収益の一部は、この神社の参道の整備に使われています。



国道沿い・前田沢十字路にある カフェ「いろは」

オリジナリティーが高いパスタと、クリームあんみつがおすすめです。

ミニ紀行の案内中、

なんとカモシカに遭遇しました。



りんご畑の横を歩くカモシカの親子。



森へ帰っていくカモシカの親子。カモシカは朝日町の町の獣です。

町外からの参加者が多かった今回のミニ紀行。

予期せぬカモシカの登場に一同大興奮でした！

そして、日曜日の午後。

ウサヒの上司で広報担当のサクマさんから、謎の情報が…

サクマ 「大江町に未知の駅があるらしいよ」

中の人 「道の駅ではないのですか？」

サクマ 「まごうことなき『未知』の駅だよ。好きでしょそういうの？」

中の人 「大好きです！」

ということで、ざっくりと場所だけ聞いて、

おとなりの大江町に向かってみたところ…

ありました。



間違いなく「未知の駅」です。



中は休憩できるベンチのようになっていますが、

特に案内などはなく、

入ってよいのかわからなかったので、

概観だけ激写してきました。

名前に偽りなしの「未知」っぷりでした。

広大な森を眺めるビュースポットではないかと思います。

中の人「さすが大江町…この発想が欲しい！！」

僕は、朝日町にも「未知の駅」を作れないか真剣に考え、

同行者は、興奮する中の人から、やや距離をおきながら眺めていました。

たまにはこうして町外に足を運んでみると、

いろいろな発見があるんですね。

そんなこんなで

ここ2週間くらいの中の人身の回りの出来事でした。

桃色ウサビでは朝日町内の情報はもちろん、

朝日町から近い地域のおもしろ情報も広く募集しております。

こんなこと調べてとか、こんなの見つけたよっている情報がありましたら

下記のコメントフォーム、

またはツイッター (@momoiro\_usahi) にご連絡頂ければ幸いです。

あ、県内にはもう一つ「未知の駅」があるらしいですよ…

その情報はまた今度～